
Æèçíü â Ïåðåñëàâëå òåë.: 36-888, 36-838     pereslavl2009@mail.ru
4

¹ 35 (170)
5 ñåíòÿáðÿ 2012 ãîäà

Сказано
Денис Кошурников, мэр:
� Если подобное повторится,

если в ближайшее время два юри�
дических лица � владельца не ре�
шат вопрос, кто же истинный хо�
зяин котельных, то мы заберем
эти котельные в свое оператив�
ное управление, и тогда ни один
из них и на пушечный выстрел не
подойдет к ним. Выставим свою
охрану, на обслуживание � своих
специалистов, а они пусть судят�
ся. Конфликт между ними на�
столько обострен, что ожидать
можно всего, что угодно, вплоть
до вредительства. Нам нужны го�
рячая вода и тепло, а не их раз�
бирательства.

В минувшую пятницу ата�
ковали котельную поселка
Молодежного. Подробности
происшествия в интервью
нашего корреспондента с
генеральным директором
ООО «МЭС» Ю.Н.Егоровым.

� Юрий Николаевич, по го�
роду ходят слухи, что во вре�
мя налета на котельную была
драка и даже кого�то, якобы,
отправили в больницу. Что
там произошло?

� Слава Богу � ничего трагичес�
кого. Вы знаете, мы уже давно
здесь, в славном Переславле,
ничему не удивляемся, готовы
ко всему, поэтому последствия
атаки преодолели, и в течение
субботы нашими специалиста�
ми полностью восстановлена
работа котельной и возобновле�
на подача горячей воды детиш�
кам в коррекционную школу.

� Расскажите хронологию
происшедшего.

� Накануне мы закрыли все
вопросы с газовиками, вели пос�
ледние работы к пуску котель�
ной, а в пятницу часть персона�
ла компании � москвичи � порань�
ше, с обеда поехали в Москву.
Приблизительно с полдороги
пришлось срочно возвращаться.
Позвонили из котельной на Мо�
лодежном: у нас, мол, нападе�
ние. В телефонной трубке были
слышны крики, грохот...

А произошло по докладам сле�
дующее: к котельной в поселке
Молодежном подъехала каваль�
када из четырех машин, забло�
кировав подъезды к котельной.
Из автомобилей вышли «добры
молодцы», без паузы и проволо�
чек начали ломать окна, дверь,
ворвались внутрь и принялись
снимать с горелок элементы уп�
равления и датчики (видно было,
что все спланировано заранее).
Были сняты и по сути похищены
контроллеры и другое легкосъ�
емное оборудование, без которо�
го котельная не может работать.

Был вызван наряд полиции, но
это не угомонило непрошеных
гостей � они пошли на прямое
применение силы, но получили
отпор.

Когда «все стихло», нам дос�
тался результат и цель налетчи�
ков � «мертвая» котельная. У де�
тей в коррекционной школе нет
тепла и горячей воды, без пос�
ледней остались и жители посел�
ка. А виновно в этом должно
было быть ООО «МЭС»...

Мы поняли цели негодяев, по�
этому всю ночь работали, чтобы
вновь запустить котельную. И
МЫ ЭТО СДЕЛАЛИ.

� А Вы бы сразу обратились
в городскую администрацию
за помощью…

� Бессмысленно, мы получи�
ли неофициальную информа�
цию, что там заранее знали об
«акции».

� Вы хотите сказать…
� Я ничего не хочу сказать. Моя

команда просто работает для
своих потребителей и все.

� А кто же были эти «добры»
или не очень добры молодцы?

� Когда мне доложили первую
информацию, я не поверил. Но,
как есть: приехал Томов со то�
варищами, Ровенский.

� Подождите, а эти там за�
чем? Ведь управляющая ком�
пания «Чкаловский» никакого
отношения к северной части
города не имеет?

� Я так понимаю, что они со�
владельцы УК «Чкаловский», ко�
торая противозаконно вывела
огромные деньги на, по�видимо�
му (и это надо проверить), отмы�
вочную фирму «Экотерра�Ярос�
лавль». Другой связи я не вижу.

� Вышеназванные товарищи
принимали участие в силовой
акции?

� Степень их участия должна
быть пошагово проверена, выяв�

лена и задокументирована след�
ствием. И только после этого
можно будет о чем�то говорить.
В субботу я обратился с заявле�
нием в полицию. Текст � перед
вами.

� А представитель «Экотер�
ры» тоже был там?

� Конечно, куда же без него?
Вот только представитель есть,
а фирмы еще никто не видел...

� Какое отношение эта «Эко�
терра» имеет к котельной на
Молодежном?

� Никакого. Кстати, именно так
написано и в предписании про�
курора города г�ну Томову при�
менительно и к котельной на
Чкаловском. Но последний про�
сто игнорирует предписание
прокурора о возврате средств,
незаконно перечисленных «Эко�
терре».

� В итоге в Молодежном по�
явилась горячая вода. В ко�
тором часу это было? Неуже�
ли никто из городской адми�
нистрации не приехал к вам,
не помог, даже не поинтере�
совался сложившейся ситуа�
цией?

� После 16.00 горячая вода
была, магистрали прокачали,
работу котельной стабилизиро�
вали, независимая энергосер�
висная компания выполнила все
необходимые тесты, и акты
были составлены. К 19.00 мы
завершали наш трудный день.
Приблизительно в это время
приехал заместитель мэра Тума�
нов, но, как выяснилось, не за�
тем, чтобы чем�то помочь или
хотя бы позаботиться:
мол, как там горячая
вода для детей, пошла
ли? К великому сожа�
лению коллектива, ко�
торый заслужил по�
здравлений, которых
не прозвучало, он по�
просил разрешения
войти внутрь котельной
(его пропустили) и на�
чал осмотр на предмет
поиска недостатков и
возможных нарушений.
Он в очередной раз под�
нял вопрос о, якобы,
отсутствии у нас необ�
ходимого заключения  �
госэкспертизы. Зада�
вал прочие вопросы, но
на каждый получил чет�
кие ответы.

Когда я проинформи�
ровал об этом коллек�
тив, у мужиков челюсти
отвисли… Они � про�
фессионалы и доволь�
но далеки от других ма�
лопонятных нормаль�
ным людям увлечений
взрослых дядей…

� А в полицию Тума�
нова вызывали?

� Думаю, что нет, но
во дворе МО МВД его
видели в середине дня
с представителем пре�
словутой «Экотерры»,
которого вызывали к
следователям.

� Сработал пресло�
вутый администра�
тивный ресурс?

� Не хочу отвечать на
этот вопрос. Давайте
лучше через газету по�
здравим весь коллектив
ООО «МЭС» с работой,
выполненной блестя�
ще и профессионально,
причем в чрезвычайной
ситуации, которую нам
искусственно создали
в условиях объявленно�
го заранее, якобы, по�
ложения ЧС в городе.

Ничего себе

Дебош на МолодежкеДебош на Молодежке

� Юрий Николаевич, какова
сейчас обстановка на котель�
ных? Не возникают ли пробле�
мы у Вашей компании?

� ООО «МЭС» твердо стоит на
ногах. На котельных работа идет
в штатном режиме.

� А как следствие, не бук�
сует?

� Я думаю, что попытки затор�
мозить расследование или уве�
сти его в сторону возможны, но
наши адвокаты уже передали
прошение прокурору области, и
мы будем сотрудничать со след�
ствием в Переславле, а то в ито�
ге может оказаться так, что То�
мов со товарищами по Моло�
дежному поселку просто прогу�
ливались, «добры» молодцы ни�
чего не ломали, окна не курочи�
ли, а просто вежливо попросили
разрешения войти и сняли узлы
для какой�нибудь проверки…
Мы будем настаивать, чтобы
следствие шло по УПК и были
представлены документы на
каждый шаг события. А именно:

� Собирались ли группой на Чка�
ловском или нет, если собира�
лись � кто участвовал в «акции»?

� Организованно по команде
садились в машины � да или нет?

� Кто и кому на Чкаловском
перед отъездом давал указания,
какой инструмент брать? Ведь

Возвращение к теме

Ответ хотелось бы получить на каждый вопрос
Это интервью было записано по телефону, так сказать, по горячим следам. В понедель�
ник появились новые подробности этой истории. О них нам также рассказал Ю.Н.Егоров.

для того, чтобы ломать окно, ну�
жен один инструмент, а чтобы
снимать узлы с котла � другой…

� Кто и кому объяснял, куда и
зачем едем?

� Ехали колонной � да или нет?
� Кто взламывал окно и по чье�

му указанию?
� Вламываясь в чужое помеще�

ние («МЭС» арендует ЦТП на
Молодежном 3,5 года, и все об
этом знают) как в чужую кварти�
ру (это чистая уголовщина!),
люди должны были получить
письменные распоряжения. Где
они и кем подписаны?

� Отдельно должен быть выяв�
лен весь список лиц (пофамиль�
но) � кто входил в котельную, не
важно, через окно или через
взломанную дверь.

� Кто подходил ко входу в ко�
тельную и зачем?

� Кто принимал участие в фи�
зическом воздействии на наших
сотрудников?

� Кто снимал отдельные узлы
с котлов и кто давал указания?

� Снимая узлы с котлов, люди
должны были понимать, что это
сознательная порча имущества,
принадлежащего кому�то, не
тем, кто снимал, получали ли
они письменные указания?

� Что было написано в этих
письменных распоряжениях?

� Вынося имущество из ко�

тельной, совершили кражу, кто
давал указания на вывоз имуще�
ства из котельной?

� Кто давал и кто выполнил ука�
зание спрятать вывезенное иму�
щество и где?

� Давались ли какие�либо пору�
чения, указания от каких�либо лиц
из администрации города по ко�
тельным ООО «МЭС»? Если, да �
кем и зачем, на каком основании?

� Где, в каком помещении на
Чкаловском перед отправкой на
Молодежный состоялась встре�
ча лиц, впоследствии оказав�
шихся у котельной в поc. Моло�
дежном?

Подчеркиваю, расследование
должно проводиться пошагово и
на каждый шаг должен быть со�
ставлен отдельный протокол
дознания.

� Вы не изменили планов
дальнейших работ в нашем
городе?

� Вам известно, что дважды
каждую весну перед «строитель�
ным» сезоном мы выходили с ин�
вестиционным предложением о
котельной на Сельхозтехнике, и
оба раза городская администра�
ция нас обходила «молчанием».
В итоге вложения состоялись в
другом регионе. Но мы намере�
ны развиваться в северных за�
волжских районах Ярославской
области и все лето вели перего�
воры о вхождении трех новых
партнеров в нашу компанию
(двух � из Ярославля, одного из
Рыбинска) и о дальнейшем раз�
витии бизнеса там.

Беседу вела Татьяна Костина.

Кстати
Вчера, 4 сентября, состо�

ялось заседание арбитраж�
ного суда по иску ООО «Эко�
терра�Ярославль» к адми�
нистрации города о непра�
вомерных действиях со�
трудников мэрии при офор�
млении документов на ввод
объекта (котельной) в эксп�
луатацию. Дело, по�види�
мому, настолько важное, что
на суд прибыл первый заме�
ститель мэра А.Туманов. В
ходе заседания он, вопреки
логике, вместо того, чтобы
встать на защиту интересов
города, якобы, поддерживал
позицию частной компании �
«Экотерры». К чему бы это?

Итог судебного заседа�
ния: представитель «Эко�
терры» М.Бондаренко не
сумел обосновать свои пре�
тензии, поэтому в иске было
отказано.

Подробности читайте в
ближайших номерах на�
шей газеты.


